
 

Activités festives au centre-ville vendredi 27 juin 

Pour le plaisir de tous les fans de rallye, la Ville de New Richmond tiendra une journée familiale 
au centre-ville le 27 juin et désire en faire une activité festive. 

Nous invitons donc chaque équipe à participer à cette journée en laissant leur voiture de rallye en 
exposition au centre-ville entre 12h00 et 16h00 pour le plaisir des petits et des grands. La rue en 
face de l’Hôtel de ville sera fermée pour l’occasion afin de laisser place à la fête. C’est aussi une 
occasion pour offrir une belle visibilité à vos commanditaires. 

La Ville de New Richmond et notre comité organisateur vous remercient à l’avance pour votre 
collaboration. 

 

Exposition des voiture, photo et départ protocolaire 

Un départ protocolaire avec présentation des équipes sera tenu le 27 juin en soirée. 

Les équipes (Pilote et co-pilote) devront se présenter devant l’Hôtel de Ville de New Richmond à 
l’adresse indiquée à l’annexe 5 du règlement particulier à compter de 19h00 pour exposer leur 
voiture devant l’hôtel de ville. Les compétiteurs devront aussi porter leur combinaison de course.  

Une photo officielle des participants sera prise sur les marches de l’Hôtel de Ville à 19h45. 

À 20h00 aura lieu la présentation officielle des équipes avec leur voiture devant les spectateurs. La 
présentation des équipes se fera en ordre de départ inversé. 

Merci à tous pour votre participation et pour le plaisir des amateurs de rallye !  

 

 

 

 



 

Festive activities in downtown, Friday June 27 

For the pleasure of all rally fans, the Town of New Richmond will hold a Family Day (downtown) 
on June 27 and wishes to make it a festive day. 

We therefore invite each team to participate in this day by leaving their rally car on display 
(downtown) between 12h00 and 16h00 for the pleasure of young and old. The road in front of the 
town hall will be closed for the occasion to make way for the party. It is also an opportunity to offer 
great visibility to your sponsors. 

The Town of New Richmond and our organizing committee thank you in advance for your 
cooperation. 

 

Cars exposition, photo and ceremonial start 

A Ceremonial Start with presentation of the teams will be held on June 27 in the evening. 

Teams (Driver and co-driver) must be present in front of the New Richmond Town Hall at the 
address indicated in the appendix 5 in supplementary regulations from 19h00 and on to show their 
car (red carpet). Competitors must also wear their racing suit. 

An official photo of the competitors will be taken on the steps of the town hall at 19h45. 

Thereafter at 20h00 there will be the official presentation of the teams with their cars on podium. 
The presentation of the teams will be done in reverse start order. 

Thank you all for your participation and for the pleasure of rally fans! 

 




